

Positivo, el Informe de la FIFA Sobre Argentina Hoy Presenta la FIFA el Informe Definitivo Sobre el Mundial de Argentina

Por PAULINO CARDENAS, enviado de EXCELSIOR

GUATEMALA, Guatemala, 18 de noviembre.—“El informe que presentará la comisión de la FIFA, que la semana pasada realizó una inspección sobre cómo marcha la organización del torneo mundial de fútbol, en Argentina, será altamente positivo”, declaró Paulino Niembro, presidente del comité organizador de la Copa del Mundo de Argentina.

El dirigente argentino indicó que en Buenos Aires el alemán Hermann Neuberger, vicepresidente de la FIFA, declaró que todo marchaba por buen camino. “e inclusive aseguró que el Mundial de 1978 se realizará en Argentina como se había resuelto desde 1966 en Inglaterra”, al finalizar la visita de inspección que duró del 9 al 15 del presente mes.

Niembro señaló que dicha misión visitó las instalaciones que se construyen en las ciudades de Córdoba, Mendoza y Mar del Plata y sus conceptos fueron en el sentido de que “sin duda el informe oficial que será presentado mañana ante el comité ejecutivo de la FIFA será netamente positivo”.

El dirigente reiteró:

“Que no quepa duda: el Mundial de 1978 se efectuará en Argentina. Para eso se ha estado trabajando duramente y el objetivo será logrado, pese a que sabemos que hay escepticismo en algunos círculos”.

Comentó también que no sabía sobre las versiones de que España, México o Brasil hubiesen solicitado oficialmente la sede a la FIFA para efectuar el próximo Mundial en lugar de Argentina.

“Creo que los conceptos de Neuberger en Buenos Aires, en el sentido de que Argentina hará el Mundial en 1978, son la mejor expresión del momento para los que todavía pudieran tener duda, ya que es la versión oficial de un organismo de la seriedad y jerarquía como la FIFA”.

**“NO PRESIONAREMOS”:
TEOFILO SALINAS**

El peruano Teófilo Salinas, presidente de la Confederación Sudamericana de Fútbol, dijo al referirse a la posición que adoptará el comité ejecutivo de la FIFA en la resolución para el sistema de eliminación con vistas al Mundial de 1978, que su entidad no presionará, sino que se inclinará a la conveniencia de las mayorías.

“He escuchado comentarios en el sentido de que la confederación que dirijo adoptará una posición de presión ante el

comité ejecutivo de la FIFA, pero debo aclarar que nuestros problemas los trataremos de resolver nosotros mismos para presentar nuestro plan ante dicho comité ejecutivo, sin pretender una actitud de oposición”.

Salinas estuvo reunido toda la tarde y parte de la noche con los delegados de la Confederación Sudamericana de Fútbol, para tratar de resolver los problemas de los que integran esa zona entre los que está Colombia, que protestó por la manera que se integraron los grupos, en donde le tocó eliminarse ante Brasil y Paraguay, según el acuerdo que se tomó en Cochabamba, Colombia, en septiembre pasado.

**“SOLO QUEREMOS COLABORAR”:
ARTEMIO FRANCCHI, DE UEFA**

El presidente de la Unión Europea de Fútbol, Artemio Francchi, señaló que “las experiencias que nos dejó el pasado Mundial celebrado en Alemania trataremos de examinarlas para beneficio de los países afiliados a la FIFA; lo único que queremos, y a eso venimos a Guatemala, es colaborar con nuestra organización”.

El doctor Francchi manifestó que la UEFA se inclinará porque el sistema de eliminación para el próximo Mundial sea a visita recíproca, como ha sucedido en los últimos años. “Considero que nosotros no tenemos problemas para hacerla de esta manera, debido a que las distancias que tenemos en Europa son bastante cortas, además de que los reglamentos de la FIFA lo permiten. De esta manera nuestra posición a ese respecto es bastante clara y está totalmente definida”.

Por otra parte, el dirigente italiano manifestó que la Unión Europea de Fútbol no tiene interés en que el vencedor del grupo 9 se enfrente al vencedor del grupo 3 de Sudamérica, sino de que pase directamente a la final, para evitar lo que sucedió en la última eliminatoria con Chile y la Unión Soviética, en donde los chilenos sí asistieron a jugar a Moscú, pero los soviéticos declinaron hacerlo en Chile, por lo cual la FIFA decretó un default en favor de los chilenos.

Francchi consideró que esto no es saludable para aquellos que alcanzan su derecho de llegar a las eliminatorias con vistas a su clasificación para la Copa del Mundo. “Esa es la razón por la que la UEFA planteará este problema”, declaró el titular de esa confederación.